

# 4 Vidas

Tomás Orellana



# Capítulo 1

## Capitulo I : " Mi familia "

Yo y mi familia vivíamos en la poblada ciudad de Génova , Italia , en ellas nacimos y nos criamos yo y mi hermana menor , Francesca , mi padre se llamaba Igor , de nacionalidad rusa , tenía 32 años , el era un hombre alto y de cabellera rubia , era un reconocido cantante de ópera , por lo que realizaba giras por toda Europa realizando sus interpretaciones .

En una de sus presentaciones aquí en Italia , fue cuando conoció a Chiara , mi madre , , trabajaba dando clases de piano en una pequeña academia . Era una muchacha de cabello oscuro y de ojos marrones , logro enamorar a mi padre , se casaron y tuvieron a su primer hijo que era yo .

A pesar de haber nacido en Italia , mi padre me dio el nombre de "Nikolai " ya que quería honrar sus raíces rusas por lo tanto llegaron a un acuerdo con mi madre : El 1er hijo tendría un nombre ruso y el 2do hijo tendría un nombre de origen materno , es decir , italiano y así fue , luego de varios años nació mi hermana menor , Francesca .

## Capitulo 2 : " La música es cosa de familia "

Mi padre era un cantante de ópera muy reconocido , tanto en su país natal como en algunos países de Europa , nacido en Moscú , descubrió su afición por la música cuando todavía era pequeño .

Ya en la secundaria comenzó a cantar en el coro de su colegio , participando junto a sus compañeros de distintas competencias intercolegiales de canto que se organizaban anualmente . Una vez terminado sus estudios secundarios , ingreso al conservatorio de música de su ciudad , para estudiar la carrera de "Dirección de Orquesta" , estudios que concluiría con honores .

Estudio Opera en el conservatorio de música "Tchaikovski" en la ciudad de Moscú , luego de acabar esta carrera , se dedico completamente a la Opera , realizando presentaciones en teatros de Rusia y más tarde en algunos países de Europa .

Mi madre nació en Génova , fue influenciada por su padre para que comenzara en la música , a los 9 años de edad concurría a clases de piano , en una escuela de música de su ciudad , "enamorada" de este instrumento paso toda su adolescencia junto a su piano , le gustaba tanto que luego de terminar la secundaria , estudio un profesorado de música y

a su vez comenzó a dar clases de piano en su casa .

Mi hermana menor , Francesca , no era la excepción en esta familia de músicos , a los 10 años descubrió su amor por la música de la mano del saxofón . Nuestros padres que ya conocían este amor por la música fueron comprensivos y al enviaron a tomar clases de saxofón para que aprendiera a tocar su instrumento .

### Capitulo 3 : " La oveja negra "

A diferencia de toda mi familia , yo tenía otros gustos e intereses , me gustaba leer , dibujar y hacer deporte , esto parecía importarles poco a mis padres ellos estaban obsesionados con la música , me presionaban para que aprendiera a tocar algún instrumento o que asistiera a clases de canto .

Mientras ellos interpretaban canciones con sus instrumentos , yo me encerraba en mi cuarto a dibujar o iba a jugar al futbol con mis amigos , esta situación desembocaba en fuertes discusiones familiares , debido a que teníamos distintos puntos de vista y pensamientos , pero ellos no aceptaban mis aficiones , ¿ tan difícil era entender que a su hijo no le gustaba la música como a ellos ? .

### Capitulo 4 : " Problemas cotidianos "

Como todos los días luego de salir de clases , debía ir a mi casa , quedaba a unas 15 cuadras aproximadamente por lo que debía esperar al bus que me llevaría hasta la esquina de mi casa o bien caminar las 15 cuadras , estaba agotado y con hambre así que decidí esperar el transporte por lo que fui a la parada que estaba cruzando la calle , frente a mi colegio .

Los minutos pasaban al parecer el bus estaba retrasado , mi paciencia se estaba acabando yo solo quería llegar , comer algo y descansar . Un sonido resuena en todo el colegio y se lograba oír desde afuera , era la campana de salida que indicaba que terminaban las clases por el día al turno de los cursos mayores , yo no le di importancia no había nada raro , en medio de un mar de gente que salía de la escuela logre divisar a alguien muy particular , era inconfundible , espalda ancha , rosaba el metro ochenta y cinco de altura , de brazos enormes y una pesada mano , de carácter duro y sin piedad su presencia más que respeto generaba temor en algunos casos .

Era Pietro , el "matón de la escuela" , "el brabucón" , el que siempre molesta a los más débiles sin razón alguna y solo para su propia diversión . Yo estaba solo en la parada del bus me sentí indefenso , una presa fácil , "el brabucón " me sacaba 2 cabezas de altura y ni hablar de la fuerza , comenzó a caminar hacia la parada pude sentir que algo malo estaba por suceder pero no podía hacer nada ya era tarde "el grandulón" estaba casi

enfrente de mí , una gota de sudor resbalo desde mi cabeza bajando por mi espalda una pesada y áspera mano se poso sobre mi hombro derecho como queriendo reclamar algo de mí y una voz grave y firme hablo :

- Miren quien está esperando el bus para huir a casita con su mami , si la niñita rusa de Nikolai , es que tu papito no te podido venir a buscar , ¿ es que está muy ocupado cantando ? , ¿ es que tu padre prefiere cantar antes que su propio hijo eso es lo que pasa no ?

Sus palabras me hirieron mucho , demasiado , con voz tímida le respondí :

- ¿ Que quieres Pietro? toma mi dinero es todo lo que tengo pero déjame en paz , por favor !!!

El matón continuo insultándome :

- Eres un niña , me das asco , no sirves para nada , solo para hacer tus estúpidos dibujos , tu familia debe estar avergonzada de ti .

Pietro robo mi cuaderno con mis dibujos y todo el dinero que tenia para el bus , me empujo contra una pared cercana y comenzó a golpearme sin piedad , luego de unos minutos de "diversión" en medio de la golpiza se detuvo por alguna razón , se volteo a ver algo o alguien que pasaba cerca de donde estábamos pude ver la silueta de una chica que tenía el uniforme del colegio , "el brabucón" se le quedo mirando y luego se alejo de mi sin más , yo pensaba que ya había sido suficiente diversión por hoy , mi visión estaba muy afectada producto de la golpiza no lograba ver bien y me dolía todo el cuerpo en especial la cara , una mano suave me tomo del brazo y me ayuda a incorporarme nuevamente , no pude ver bien quien era solo recuerdo que tenia una falda así que asumo que era una chica que pasaba por allí , una vez ya recuperado de los golpes decidí buscar a la mujer que me auxilio pero ya no estaba , había desaparecido , debo admitir que me sentí un poco extraño mientras era auxiliado sentí un frio muy intenso en el cuerpo .

Sin dinero decidí comenzar a caminar en dirección a mi casa , me esperaba un largo camino para mi destino .

Capitulo 5: " Noticia inesperada"

Llegue a mi casa después de un día agotador , nadie cuido a mi llamado en la puerta por lo que tuve que usar mis llaves para entrar a casa , era raro todo estaba muy silencioso no se escuchaba el piano de mi madre , ella acostumbraba a tocar un poco antes de que llegáramos del colegio , decía que tenía "más tranquilidad" .

Camine hacia la cocina , para buscar algo para comer , una voz de mujer parecía que hablaba por teléfono , era mi madre , por lo que pude escuchar estaban hablando sobre un viaje o algo así , no le de importancia y seguí mi camino hacia la cocina , mi padre estaba sentado leyendo el diario se notaba raro tenía una gran sonrisa y el rostro iluminado , se escucha que mi madre cuelga el teléfono y aparece en la cocina no dije ni una sola palabra miro a mi padre , pero ninguno dijo nada parecía como si todo estuviera teatralizado , mi padre rompió el incomodo silencio .

- Hijo !! , con tu madre tenemos que decirte algo muy importante, tu hermana todavía no lo sabe . A tu madre le dieron un puesto de trabajo en el conservatorio de música en la ciudad de Florencia , por lo que nos mudaremos .

yo estaba bastante confundido , tome asiento para que me contaran todos los detalles .

Capitulo 6 : " Destino : Florencia "

Todo estaba arreglado pasajes , equipaje , la casa donde viviríamos . Tomaríamos el vuelo mañana temprano , mis padres estaban muy felices y ansiosos , yo todo lo contrario tenía que dejar atrás a mis amigos , mi colegio , mi ciudad .

Hace algunos meses había comenzado a jugar futbol en un club de mi ciudad , estaba muy feliz , disfrutaba cada entrenamiento , cada partido , pero también tuve que dejarlo , aunque según mi madre el trabajo seria solo por un año , el contrato podía extenderse .

Tenía algunos familiares en Florencia pero no me agradaba para nada la idea de tener que hacer nuevos amigos , yo era algo tímido y me costaba relacionarme con los demás . Lo único bueno era que el maldito de Pietro ya no me molestaría mas .

Algunos amigos pasaron a despedirme y con los chicos del club fuimos a jugar un "último partido " .

Llegue a mi casa alrededor de las 21:15 PM , toda mi familia estaba sentada cenando , mi madre se puso de pie y con cara enojada dijo :

- ¿ Sabes qué hora es ?

Me limite a no responder , solo afirme con la cabeza mi madre reprocha :

- Mírate como esta todo sucio , acaso no te acuerdas que mañana viajamos , El muchachito se va a divertirse con sus amigos mientras nosotros nos matamos por arreglar y organizar todo . Ve a bañarte , come

algo y a dormir que mañana hay que madrugar .

Esos reproches me dolieron yo no hice nada malo , solo quería disfrutar mi último día en la ciudad . Sin más me fui a bañar .

Capitulo 7 : " Nueva ciudad , nueva vida "

Llegamos a nuestro destino a las 10:00 AM , luego hacer todos los trámites correspondientes nos dirigimos a nuestra nueva casa , era más grande y espacio que la antigua , sus paredes exteriores era de un color amarillo que resaltaba entre todas las casas , se ubicaba en una zona urbana , había mucho ruido , mucha gente y muchos vehículos , la paz y tranquilidad de un barrio genovés había quedado en el pasado . La nueva casa quedaba cerca de los lugares más importantes de la ciudad , grandes parques , algún que otro edificio alto y las mayores tiendas estaban a las cercanías de nuestro hogar , mi madre tenía su lugar de trabajo a unos pocos metros . Nada era de mi agrado yo seguía enojado , tendría que hacer nuevas amistades y una nueva vida , en un principio me sentía muy solo y excluido mi familia solo se preocupaba por el trabajo de mi madre o cosas de la casa , dedicaba mis tardes a dibujar en la intimidad de mi habitación o a escuchar música , debía esperar a que todo se arreglara para que yo pudiera empezar las clases en mi nuevo colegio .

Capitulo 8 : " Haciendo nuevos amigos "

Me desperté a las 6:30 AM , era una mañana fría y había un poco de viento , baje las escaleras y me dirigí a la cocina , me prepare mi desayuno , una taza de café con 3 tostadas , mi hermana y mi madre seguían durmiendo así que desayune a solas con mi padre , no hubo conversación alguna , seguramente a causa del sueño , terminado el café y las tostadas , volví a mi habitación para vestirme con el uniforme del colegio , pantalón gris , camisa y una corbata me acompañarían todos los días durante las clases .

El horario de ingreso era 7:30 AM , el colegio no quedaba muy lejos de casa , unas siete cuadras aproximadamente , por lo que podía ir caminando y ya no dependía del transporte público , el primer trecho fue muy solitario , iba solo caminando con mis auriculares escuchando mis canciones favoritas para hacer un poco más llevadero el trayecto .

Faltando unos escasos 100 metros comencé a ver a varios jóvenes de distintas edades caminar en mi misma dirección , todos teníamos algo en común , llevábamos el mismo uniforme a excepción de las mujeres que usaban una falda gris a la rodilla .

Luego de recorrer los últimos metros llegue a mi destino , un imponente edificio principal surgía desde la tierra , elevándose varios metros , al menos desde afuera mi nuevo colegio parecía mas grande que el de

Génova , me detuve junto a la entrada principal unos minutos , junte coraje y entre .

El establecimiento tenía dos plantas , era todo muy espacioso y tenía buena pinta las paredes blancas era trazadas por una delicada línea en color marrón claro y varias pizarras con frases alentadoras haciendo referencia al estudio , todo estaba bien distribuido y organizado , tenían hasta un campo de deportes , todo era color de rosas , pero yo en ese momento seria el "chico nuevo "era nuevo en la ciudad ,no conocía a nadie , me sentía muy inseguro y algo nervioso , un joven se percató de mi desorientada situación y se acercó hacia mi amistosamente .

- Hola me llamo Alessandro, ¿ eres nuevo no ? , te veo un poco perdido

Con un tono nervioso respondí .

- Sí , soy nuevo en la ciudad , me llamo Nikolai

Alessandro continuo .

- ¿Nikolai?¿ eres ruso ? , aquí no nos caen bien los extranjeros .

-No , es broma ,tranquilo que no te haremos nada , no nos dijeron que iba a entrar alguien nuevo este año , creo que seremos compañeros de salón , déjame que te presente al resto .

Acompañé a mi nuevo amigo en dirección a unas escaleras , había 4 chicos conversando , Alessandro interrumpió diciendo .

- Muchachos el es Nikolai , es nuevo , ira con nosotros a clases .

Uno de ellos alza la vista y dice .

- ¿Eres ruso o algo así?

Con una pequeña sonrisa en el rostro le respondí .

-No , mi padre es ruso , yo soy de Génova

Luego de las cotidianas bromas al nuevo de la clase pasaron a presentarse , sus nombres eran : Mirko , Rocco ; Oliver y Leonardo

Oliver pregunta con un tono burlón .

- Dime Nikolai ¿ en Rusia juegan futbol ?

Le afirmé con la cabeza , luego continuo preguntando .

- ¿A ti te gusta el futbol o no ?

Con una gran sonrisa le respondí que si , a continuación comenzamos a hablar sobre este deporte , la típica charla de hombres .

Un sonido característico de todos los colegios resonó en todo el lugar . Eran la campana , un mar de alumno de diferentes edades comenzaron a caminar hacia el salón de actos y ceremonias , yo y mi "grupo de amigos " caminamos hacia este , era muy grande , en el esperaban los asientos correspondientes para cada alumno del turno mañana , luego de ubicarnos cada uno en su lugar designado , el director del colegio se presento y dedico unas palabras ya habiendo concluido el acto nos dirigimos a nuestros salones de clases , el mío quedaba en el segundo piso , casi al final de la galería , tomaron asistencia nuestra matricula constaba de 35 alumnos , éramos un número impar , y por ser el nuevo mi tocaba sentarme solo , pasaron algunas horas de clases , física , matemática , historia y otras mas . La campana de salida se escucho en todos los rincones del colegio , las clases había terminado por hoy .

Capitulo 9 : "Alumna misteriosa"

Me desperté como todas las mañanas , desayune mi cafe con tostadas , mis padres ya se habían ido , me vestí y partí rumbo al colegio .

Rocco uno de mis nuevos amigos me esperaría en una esquina cerca del colegio , su casa me quedaba de paso , luego de reunirme con mi amigo caminamos juntos con el mismo rumbo .

Luego del toque habitual de la campana nos dirigimos a nuestros salones todo era normal y corriente pero cuando entre a mi salón sentí un escalofrío en todo el cuerpo , sentía que algo era diferente esa mañana , comencé a tener un poco de ansiedad , era extraño . El tan común murmullo de una clase de secundaria se detuvo por un momento , mi corazón comenzó a latir mas rápido , la ansiedad iba en aumento , algo en mi interior me aconsejaba que no lo hiciera , lo ignore y lo hice me di vuelta y mire hacia el frente de la clase , ahí estaba ella , pálida , su piel era blanca tan blanca como un jazmín en primavera , los primeros rayos del sol que ingresaban por la ventaba resaltaban la belleza de sus ojos color avellana , simplemente era hermosa .

Por unos segundos me perdí en la infinidad de su tímida sonrisa , una voz grave me devolvió a la realidad .

- Clase , ella será su nueva compañera .

El mismo escalofrío me recorrió desde los pies hasta el último de mis cabellos .

Ella comenzó a caminar hacia mí para ocupar su lugar , cada paso era un latido fuerte en mi corazón como si todo estuviera sincronizado , antes de que tomara asiento cruzamos miradas , la suya era profunda y penetrante , aquella chica me parecía familiar de algún lugar . Mi cerebro comenzó a buscar en los rincones más profundos de mi memoria , algo en mi interior me decía que la nueva chica del curso era alguien conocido .

Capitulo 10 : " Visitas inesperadas "

Los primeros rayos del sol entraron por mi ventana eso hizo que me despertara mire mi reloj despertador eran las 7:26 AM se me había hecho tarde para ir a clase , me levante y comencé a vestirme apresuradamente , mi madre entra en mi habitación .

- Hijo mío , hoy no iras a clases , es tu cumpleaños , anda ve a seguir durmiendo un poco más , por cierto Feliz Cumpleaños !!!

Con una gran sonrisa dibujada en mi rostro le agradecí y volví a dormir .

Dormí 3 horas más por laño menos y podría haber continuado descansando pero algo sucedió , podía percibir que había mucho movimiento en la casa , la puerta de mi cuarto estaba cerrada , por lo que no podía ver mas allá de mi habitación , logre escuchar algunas voces que provenían de la cocina , parecía que estaban conversando . ¿Era mi hermana? , no , ella estaba en clases ¿ mis padres? , era dudoso probablemente ya se había ido a hacer sus actividades , eso significaba que estaba solo en la casa pero evidentemente parecía no estarlo , se escuchaban susurros . algunos pasos y pisadas , puertas que se abrían y cerraban ¿ Serian ladrones ? quizás estaban robando mi casa .

El reloj de pared daba las 10:30 AM , me llene de valentía y abrí un poco la puerta de mi cuarto para ver que estaba pasando , no se había nada sospechoso , solo el largo pasillo que veía todos los días , al final de este logre identificar dos siluetas y con ellas los correspondientes pasos de una caminata cautelosa , estos sujetos se dirigían en mi dirección , sentí temor , miedo y desesperación esas sombras cada vez se acercaban mas a mi puerta , la sugestión de apodero de mi . ¿ eran ladrones ? o quizás ¿ un fantasma ? lo que sea que fuere comenzó a asomarse por la puerta , cerré los ojos e intente esconderme , escuche el rechinar de la puerta mientras se abría por completo , estaban aquí !!! , una intensa luz cegó mi visión por unos segundos , una vez con mi vista recuperada pude identificar a los sujetos . Eran mis abuelos , habían llegado de viaje para mi cumpleaños , fue una gran sorpresa no los veía desde hace algunos años ,

me vestí y bajamos a desayunar juntos .

Luego de conversar por un largo rato , mi abuela se retiro a su cuarto para dormir un poco antes que llegaran mis padres y mi hermana , mi abuelo se acerco y me dijo que tenía un regalo muy especial por mi cumpleaños . pero que me lo daría cuando fuera "el momento adecuado"

Capitulo 11 : "El regalo "

Luego de disfrutar un agradable almuerzo con toda la familia y de recibir las felicitaciones por mi cumpleaños , me retire a mi habitación , tenia sueño así que quería intentar dormir un poco , pero no lo logre , mi mente no me dejaba . ¿ que era el regalo de mi abuelo? , intente sacar conclusiones para adivinar lo que mi abuelo me había traído como regalo.

Mis abuelos era de la parte paterna , eran rusos , tendría que ser algo que haya viajado desde su tierra natal , ¿ropa? , era improbable , no creo que vinieran desde tan lejos solo para traerme unas simples prendas de ropa , tenía que ser algo de gran valor , pero lo suficientemente pequeño y liviano para ser transportado hasta aquí , ¿ un celular nuevo? , ¿ iphone ? , nada de eso , las cosas electrónicas podían ser compradas fácilmente aquí en Florencia y mi regalo provenía directamente de las heladas entrañas de Moscú .

Mi abuelo era un hombre de edad avanzada , tenía la cabeza media calva pero aun conservaba algunos cabellos canosos , era de una buena posición económica , apasionado por la buena música y la literatura , un hombre con cientos de vivencias y anécdotas por contar .

El sueño me venció , una voz masculina interrumpe mi descanso .

- Despierta hijo , tus amigos están en la sala , quieren saludarte

Me levante de mala gana , me vestí y fui a saludar a mis amigos .

- Venga Nikolai vamos a jugar un poco de futbol , enséñanos uno de tus trucos rusos con el balón .

Acepte la propuesta , subí rápido y cambie mi ropa por unos pantalones cortos y una remera deportiva .

Volvimos a mi casa alrededor de las 20:00 PM , hacia bastante frio , era invierno , el sol ya se había escondido

Luego de una ducha con agua caliente para subir la temperatura , me senté en el sofá de la sala a mirar una película con mis abuelos y mi hermana , esperando a que la cena estuviera lista . Suena el timbre de la casa , mi padre acudió al llamado de la puerta , yo continúe viendo la

película .

- Hijo , hay alguien que quiere hablar contigo .

Me levante del sofá de mala gana , estaba cansado , no tenía idea quien podría estar tras la puerta , por extraño que parezca algo dentro de mí ya me anticipaba quien era la visita .

Era ella con su piel pálida , sus ojos claros y hermosos , su profunda mirada que trataba de ubicarme . Sus fríos labios se posaron en mi mejilla derecha y a continuación articularon con voz dulce y tierna .

- Feliz cumpleaños .

Dos simples palabras que no expresaban mucho pero a la vez decían todo .

Mi padre entrometido como siempre , la invito cortésmente a pasar a la sala , la chica se negó rotundamente pero de todas formas agradeció por el gesto . Dio un paso hacia adelante y extendiendo sus dos brazos me entrego un cuaderno con algunas hojas que sobresalían , eran los apuntes de la clase , porque yo no había ido por mi cumpleaños , un gesto muy considerado pensé , sus tiernos labios se inclinaron buscando nuevamente mi mejilla pero esta vez sus brazos se entrelazaron detrás de mi espalda , culminando en un fraternal abrazo , el tiempo pareció detenerse , algo me revolvió el estomago , su voz , esta vez muy débil casi susurrando me dijo al oído .

- Disfruta de tu regalo .

Confundido solo sonreí forzosamente y la acompañe hasta la puerta y ella siguió su camino . ¿Acaso unos apuntes en un cuaderno era mi regalo ? . Parecía una broma , pero lo cierto es que tenia un mal presentimiento sobre esa chica y su "regalo" .

Terminamos de cenar a eso de las 22:15 PM para las 23:00 casi todos ya estaban durmiendo menos yo , que me quede estudiando , baje a la cocina a buscar un vaso de agua , todo estaba oscuro y había mucho silencio pero una luz iluminaba un sector de la casa , era mi abuelo que aun estaba en la sala , en cuanto me vio bajar las escaleras , con su voz de hombre ya mayor dijo mi nombre , toda la casa estaba a oscuras y pensé que todos estaban durmiendo así que mi abuelo me dio un gran susto , mi corazón se salía de mi pecho producto del susto .

- Nikolai , ven hijo quiero enseñarte algo .

Está escribiendo en lo que parecía ser su diario personal , sus ojos

marrones se posaron en mi , incitándome a ir a su encuentro .

- ¿Que necesitas abuelo ?

Mi abuelo dejó a un lado su lápiz junto a su diario personal y deposito toda su atención hacia mi .

- Mi querido nieto , yo ya soy un hombre viejo , me queda poco tiempo en este mundo , mi vida ya está resuelta y atada a un inevitable destino .

Se notaba cierto sentimiento de tristeza en la mirada de mi abuelo , arrepentimiento o un pesar muy grande estaba sufriendo aquel hombre .

- Por eso tu mi querido Nikolai quiero que conserves algo que es muy importante para mí .

Se levanto de su asiento y fue a buscar mi "regalo de cumpleaños" , mi curiosidad era incontrolable , quería ver que era aquello tan misterioso de lo que hablaba mi abuelo , aquello que viajo desde tan lejos para acabar en mis manos .

Pasaron dos eternos minutos hasta que mi abuelo regreso a la sala con "mi obsequio" , a su encorvada espalda cargaba un estuche de color negro oscuro , lo apoyo en la mesa y lo abrió , ahí estaba la tan preciada posesión de mi ancestro .

Me miro con una profunda y misteriosa mirada , su piel se torno algo pálida , con voz melancólica me dijo :

- Cuídalo bien Nikolai , ahora es tu turno .

Cuando mis inexpertas manos tocaron el instrumento , sentí que su madera estaba fría casi helada , pero no importaba , aquel trozo de madera era hermoso , tan pequeño , pero tan elegante , su acabado era esplendido y brillante parecía que había sido tallado por los propios ángeles .¿Como podía un simple trozo de madera tener tanta presencia y belleza propia en sus sesenta y cuatro centímetros ? . Lo guarde en su estuche con extremo cuidado y me retire de la sala con el propósito de ir a dormir a mis espaldas estaba mi nueva adquisición , mientras subía las escaleras pensaba : Esa misteriosa mirada , su rostro pálido y tanto misterio me recordaban a alguien especial pero no sabía a quién exactamente .

Capitulo 12 : " La carta "

Mis abuelos ya han partido hacia Moscú , pero el regalo de mi pariente aun sigue conmigo , lo deje en su estuche tal y como lo recibí , pues , lo acepte para no ser descortés con el anciano , seria de mala educación que

haya venido de tan lejos y yo no aceptarle su humilde ofrenda . No me interesaba en absoluto la música y mucho menos aprender a tocar un instrumento musical .

Como era de esperarse mis padres , comenzaron a presionarme para que asistiera a una academia de música para de alguna forma hacer valer el violín de mi abuelo y no quedar como un desagradecido .

Era casi medianoche , me estaba preparando para ir a dormir entre al baño, cuando escuche unas pisadas extrañas que venían de mi habitación , mi hermana dormía en otro cuarto , además ya era tarde , así que era improbable que fuera ella , apague la luz del baño y comencé a avanzar despacio por el oscuro pasillo hacia mi dormitorio , la puerta estaba entreabierta una pequeños rayos de luz se filtraba por la brecha , tome coraje y luego una breve pausa , abrí la puerta, todo estaba en su lugar , no había nada sospechoso , el reloj colgado en la pared marcaba medianoche ,todo estaba bajo una intensa oscuridad , algunos resplandecientes rayos de la luna llena ingresaban por la ventana e iluminaban un sector particular , un estante de madera que contenía algunos libros pero debajo de este estaba guardado el estuche color negro que custodiaba el antiguo violín , los rayos lunares parecieron intensificarse mientras me acercaba al rincón , pose mi rodilla derecha en el suelo y tome con delicadeza el estuche negro , debajo de el encontré algunas partituras , pero había algo mas , la curiosidad me invadió y me abalance torpemente sobre el violín , en el estuche negro descubrí un pequeño bolsillo con una cremallera , dentro de el apareció un pequeño y arrugado papel , en el estaban escritas algunas palabras que no logre entender , aparentemente estaban plasmadas en otro idioma , pensé que era ruso pero no estaba seguro del todo .

Capitulo 13 : " 4 cuerdas "

Al dia siguiente luego de clases me aprisione entre las cuatro paredes de mi habitacion con una sola meta : Decifrar la "carta" que habia encontrado la noche anterior .

El papel era aspero y rugoso al tacto , se podia percibir el olor caracteristico de los libros viejos , la tinta de color negro oscuro se habia conservado bastante bien lo que permitia que la escritura sea legible .

Nada tenia sentido , palabras sueltas y sin significado . Mi investigacion se estaba transformando en asertijo dificil de comprender , al menos para mi .

Luego de meditarlo mucho baje a la cocina para pedir ayuda al unico hombre que serai capaz de entenderme .

- ¿ Padre puedo hablar contigo un momento ?

- Encontré esta carta , estaba junto al violin que me regalo el abuelo , pero no comprendo que significa .

Con voz muy insegura y confundida me respondió :

- Claramente esto es ruso , el idioma natal de tu abuelo , son dos palabras separadas , la primera dice : "Chernobog" , no tengo idea de cual es su significado pero es lo que esta aqui escrito . La segunda esta en otro idioma pero se lee "Selene". Palabras muy extrañas para que las haya escrito tu abuelo pero ya sabes como era con sus cuentos sobre mitología y esas cosas , tal vez puedan estar relacionadas .

La mañana siguiente , transcribi las palabras misteriosas a un papel me vesti con mi uniforme y parti en direccion al colegio . Allí podria encontrar la solución al acertijo .

El inconfundible sonido de la campana de salida hacia eco en todos los rincones del edificio , como si de una estampida se tratara , jóvenes de distintas edades provenientes de los salones de clases se apresuraban a salir por la puerta principal .

Una vez desierto mi salón , pude ver delante a la persona que podria darme la solución a la misteriosa carta de mi abuelo , hice una pausa y trague saliva .

- Sr. Benedetto , ¿ tiene un minuto ?

- Claro que si Nikolai , ¿ en que te puedo ayudar ?

Acerque una silla al escritorio del profesor . Un hombre de unos cuarenta y cinco años , licenciado en letras y filosofía , apasionado de su profesion y amante de los libros , muy culto , sabia de todo un poco .

Me dio pena tener que mentir a aquel buen hombre pero la situación así lo requería .

- Mire estoy leyendo algunos libros en mi casa y encontré estas palabras que no sé que significan .....

El Sr. Benedetto asintió con la cabeza , disimule mi nerviosismo como pude y le entregue el papel .

- Aja , te descubrí Nikolai .

Sentía como todos mis músculos se contraían y mis labios se secaban

ante la penetrante mirada del profesor .

- Veo que estas leyendo sobre mitología .

Mis pulmones liberaron un profundo suspiro y mi boca uan sonrisa forzada .

- Bueno , la palabra "Selene" , corresponde a la mitologia griega , más específicamente es un nombre .

- ¿ Nombre?

- Selene , tambien conocida como la diosa luna .

Me quede atonito , mi mente se quedo en blanco , todo era extraño nada tenia sentido .

- Con respecto a la otra palabra , "Chernobog" , no es estoy muy seguro de lo que significa .

Hubo una breve pausa y el silencio reino en el salon , el Sr. Benedetto se concentro en decifrar la ultima palabra , yo solo deseaba irme de alli , necesitaba un respiro para aclarar mis ideas . No podia irme sin más , debia obtener respuestas .

- mmmm ..... este es un nombre muy particular , no parece pertenecer a ninguna cultura occidental .

Por alguna extraña razón , me encuentre con la inquietante necesidad de mirar hacia la puerta de entrada , mi conciencia luchaba contra si misma , por que sabia que no debia hacerlo por mi bien , un mar se pensamiento se superpusieron en mi ser . Mi mente luchaba arduamente contra una estúpida curiosidad siendo esta la victoriosa . Clave la mirada en un punto fijo sobre la unica puerta que había en el salón , Nada fuera de su lugar , Todo era normal .

El hombre junto a mi lado que trataba de decifrar la palabra , liberó un amargado suspiro producto de su frustración .

Recorri con mi mirada el rostro cansado y decepcionado del profesor . Nuevamente algo en dirección a la salida requería mi atención , el aire se sentía frío y pesado , para mi desgracia la curiosidad volvió a ganar otra vez .

La pude ver ..... . Recuerdo esa imagen espeluznate , mi corazón comenzaba a latir cada vez más rapido , mi sangre se congeló , muchos escalofrios bajaban por toda mi espalda , mi lengua estaba paralizada , mis arterias se inundaron de adrenalina , quizás por el miedo o la

excitación .

- Violino , quatro vitte , Selene - Chernobog , melodía eterna .